
Sitzungsprotokoll vom 10.Feb.2021
Anwesend: Benedikt, Colin, Fabi, Freddy, Gebriel, Jan, Jan,

Magnus, Michi, Nadja, Filip, Anja, Greta, Moretz,
Lana

Protokoll: Filip

TOP 1: Berichte
StuKo: An der ersten StuKo nehmen Colin, Bendikt, Greta, Michi teil

E-Mail-Leudde: Ersti-Tüten: Wir wurden gefragt, ob wir welche verteilen. Wir haben beschlossen
diese Mails vorerst zu ignorieren.

"Polyvalenz": Es wird gerade in der StuKo diskutiert, ob es Studenten des B.Ed. möglich sein
soll, den Abschluss M.Sc. zu machen (und falls ja, welche zusätzlichen Module
die Studenten hören müssen). Die FS stimmt ab, ob wir hinter diesem Vorschöag
stehen sollen. Die Fachschaft hat mit folgendem Ergebnis abgestimmt: ( 11 | 4 | 0 )

◦ Der Lehr:transfer und die Lehr:werkstatt vorgestellt. Lehrämtler müssen ein Orien-
tierungspraktikum machen (3 Wochen). Die Idee ist, dieses Praktkum durch andere
Veranstaltungen zu ersetzen, die sich über ein ganzes Jahr. Wir werden Infomails
diesbezüglich in den kommenden Tagen erhalten und weiterleiten.

TOP 2: Prüfungsprotokolle Wir können das System der Informatiker nutzen. Dazu
müssten wir unsere Protokolle einscannen und ein System überlegen, wie wir die Protokolle
labelt. Der Plan ist, dass man auf der Startseite eine Art Button einführt, um dann
zwischen Physik- und Informatikprotokollen aussuchen zu können. Das genaue Label-
System würden wir noch ausarbeiten. Außerdem werden wir ein System ausarbeiten, um
den Vorrat an Prüfungsprotokollen in der Diversität und Menge zu erweitern. Weitere
Beratung zu dem Thema wird bei kommenden Sitzungen. Es wurde bezüglich der Idee, für
Studenten ein Token-Konto zu errichten, das bei Konsum (bzw Beitrag) von Protokollen
geleert (bzw gefüllt) wird. ( 15 | 0 | 0 )

TOP 3: Ersti-Brief Colin und Fabi kümmern sich um die Ersti-Briefe.

TOP 4: Evaluation
◦ Die erste Welle ist durch. Die Evalualtionen sind sehr gut ausgefallen, bis auf die

Tatsache, dass einer der Kommentare zensiert werden musste. Im Schnitt haben
sich in jedem Modul 10 Personen beschwert, dass es nicht mehr möglich sei, in
Gruppen abzugeben. Das ist tatsächlich in der Merhheit der Modulen der Fall.
Dieses Problem wird von den studentischen Vertretern in der StuKo angesprochen
werden.

◦ Eine weitere Kritik war, dass es keinen Fachschafts-Discord-Server gäbe. Die Fach-
schaft hat dieses Problem in fast schon übernatürlicher Geschwindigkeit gelöst.

◦ Das gleiche Problem gab es bzgl. des Ersti-Spieleabends. Es wurde beschlossen,
kommende Spieleabende besser zu bewerben.
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TOP 5: Kritik am FB Es ist aus Sicht der Fachschaft essentiell, dass die Grundlehre
in der Physik abgedeckt ist.

TOP 6: Serie der Woche The fresh prince of Bel Air

Abstimmungsergebnisse werden in der Form ( dafür | enthalten | dagegen ) angegeben.
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